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QUE 704

Question écrite urgente 
« Saga des géants », quels coûts pour l’Etat ? 

Madame la conseillère d’Etat, Messieurs les conseillers d’Etat, 
 
La manifestation intitulée « Saga des Géants » a mobilisé un déploiement 

très impressionnant de forces de police, de forces de sécurité incendie et 
secours ainsi qu’un effectif nombreux de la protection civile. 

L’armée a été déployée à certains carrefours et des forces de police 
d’autres cantons sont venues renforcer le dispositif genevois. 

L’objet de ma question n’est pas d’entrer dans le débat des « pour » et des 
« contre », des « c’était formidable » et des « c’était nul », etc.  

En revanche, il me semble que le dispositif sécuritaire était très largement 
dimensionné, comme si une menace terroriste avait été clairement identifiée 
mettant en danger les spectateurs de cette manifestation populaire. 

 
C’est pourquoi je vous soumets les questions suivantes : 

1. Des alertes particulières et significatives ont-elles été recueillies par les 
services genevois compétents pour justifier le déploiement très 
important des forces de sécurité durant la manifestation « Saga des 
Géants » ? 

2. Quel a été le coût total du déploiement des diverses forces de sécurité 
cantonales ? 
a. Quelle a été la part supportée par le canton ? 
b. Une partie de ces coûts sera-t-elle supportée par les autres 

organisateurs ? 
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3. La mobilisation importante des forces de police cantonales s’est-elle 
faite au détriment d’autres missions qui auraient été provisoirement 
suspendues durant la manifestation ? 
 
C’est en vous remerciant des réponses que vous ne manquerez pas 

d’apporter à ces questions que je vous prie de recevoir, Madame la 
conseillère d’Etat, Messieurs les conseillers d’Etat, mes meilleurs messages. 
 


